



Ir contra prisión preventiva oficiosa es proteger a líderes criminales: AMLO

“¿Acaso el Poder Judicial es incorruptible? ¿Es un castillo de la pureza?”, argumenta; la Barra Mexicana Colegio de Abogados pide a la SCJN invalidarla

Debate. El Presidente López Obrador aseguró este viernes en Palacio Nacional que invalidar la prisión preventiva oficiosa, tema que abordará el pleno de la Corte es proteger a líderes del crimen organizado y a delincuentes de cuello blanco.

“Están por resolver que ya no haya detenciones oficiosas y que los jueces puedan decidir, pues es protección para jefes de bandas de la delincuencia organizada y para que no se olvide, delincuentes de cuello blanco”, mencionó.

Luego, preguntó a los repor-

teros: “¿Cuántos jueces, cuántos magistrados, cuántos ministros han ido a la cárcel? ¿Es un poder incorruptible? ¿Es un castillo de la pureza?”, apuntó.

Por su parte, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados A.C. hizo un llamado a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) para invalidar la prisión preventiva oficiosa y propuso apegarse a los tratados y criterios internacionales.

El proyecto de invalidar la prisión preventiva oficiosa se discutirá en la Suprema Corte el próximo 5 de septiembre. **PAG 6**



Invaldar prisión preventiva oficiosa sería proteger a líderes criminales: AMLO

Cuestiona si algunos jueces y magistrados podrían ser corruptos y si el Poder Judicial es un "castillo de la pureza"

Redacción
Ciudad de México

El presidente López Obrador aseguró este viernes en Palacio Nacional que el invalidar la prisión preventiva oficiosa, tema que abordará el pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) es proteger a líderes del crimen organizado y a delinquentes de cuello blanco.

"Ahora están por resolver que ya no haya detenciones oficiosas y que los jueces puedan decidir, pues es protección para jefes de bandas de la delincuencia organizada y para que no se olvide, delinquentes de

cuello blanco", mencionó.

El mandatario dijo que el Poder Judicial debería tener un buen sistema de defensoría de oficio para proteger a los pobres, aclarando que el Consejo de la Judicatura Federal (CJF) no funciona bien en ese aspecto.

Asimismo, cuestionó si algunos jueces, magistrados y ministros podrían ser corruptos y si el Poder Judicial es un "castillo de la pureza".

SON INCORRUPTIBLES

"Les pregunto a ustedes, ¿cuántos jueces, cuántos magistrados, cuántos ministros han ido a la cárcel? ¿Es un poder incorruptible? ¿Es un castillo de la pureza?", señaló.

López Obrador también refirió que "estimo mucho al presidente de la Corte, lo considero un hombre íntegro, pero no coincido con él en este tema. Es más, esto significa pérdida de vidas humanas, no solo de quienes son víctimas" •



Cuestiona el Presidente la honestidad del Poder Judicial.